

ABSTRAK

Nila Suryaningsih, 1810110019, Pengembangan Media Pembelajaran Microsoft Powerpoint Terintegrasi Audio Visual untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran PAI & Budi Pekerti di SMP 1 Mejobo.

Pembelajaran adalah suatu kegiatan yang dilakukan guru dan siswa dengan menggunakan sumber belajar. Dalam pembelajaran, media memiliki peranan yang sangat penting dalam tercapainya hasil belajar, seperti media pembelajaran powerpoint, namun media tersebut digunakan guru sangat konvensional hanya menggunakan tulisan pada slide saja, yang berdampak rendahnya motivasi belajar siswa.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan R&D (*Research and Development*) dengan model ADDIE. Sedangkan dalam pengumpulan data melalui metode observasi, angket (*kuesioner*), dan dokumentasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan produk media pembelajaran Microsoft Powerpoint terintegrasi audio visual serta untuk mengetahui motivasi belajar siswa setelah mengikuti pembelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti dengan menggunakan media pembelajaran powerpoint terintegrasi audio visual yang dikembangkan di kelas. Dari tujuan yang telah disusun, maka diperoleh hasil penelitian yang menunjukkan bahwa pengembangan media pada mata pelajaran PAI dan Budi Pekerti berupa produk media pembelajaran Microsoft Powerpoint terintegrasi audio visual. Produk ini dinilai sangat baik dengan skor yang diperoleh dari ahli media dan ahli materi. Dengan aspek kelayakan bahasa 85% aspek penyajian presentase 73,34% kelayakan video presentase 86% tampilan keseluruhan presentase 82,5%. Sedangkan skor yang diperoleh dari ahli materi aspek kelayakan materi 78,75% kelayakan bahasa 87,5% aspek kelayakan video presentase 93,3% aspek tampilan keseluruhan 95%. Kemudian motivasi belajar siswa setelah mengikuti pembelajaran PAI dan Budi Pekerti dengan menggunakan media pembelajaran powerpoint terintegrasi audio visual yang dikembangkan di kelas. Didapatkan data pretest 26,59375 dan posttest 45,59375. Kemudian hasil uji N-Gain sebesar 0,8140625 menyatakan motivasi belajar siswa meningkat dan tergolong tinggi.

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Microsoft powerpoint, Audio Visual, Motivasi belajar, PAI dan Budi Pekerti.